

Hoy, en la Comisión de Justicia

Ana Vázquez celebra que ya no sea solo el PP el que se preocupe por la okupación

- La portavoz de Interior del GPP destaca que otros grupos presenten ahora iniciativas sobre okupación y espera que el Gobierno las atienda ante el incremento que están sufriendo los españoles
- Apoya el informe de la ponencia del Proyecto de Ley por la que se adapta el ordenamiento nacional al Reglamento (UE) 2018/1727 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 14 de noviembre de 2018, sobre Eurojust, y se regulan los conflictos de jurisdicción, las redes de cooperación jurídica internacional y el personal dependiente del Ministerio de Justicia en el exterior
- Subraya que “el PP está a favor de esta reforma porque es una transcripción del reglamento del año 2018”
- Señala que la directiva europea “alerta de la necesidad de aumentar la cooperación con países de la UE y terceros países, y de aumentar la información y reforzar la eficacia operativa entre los diferentes agentes”